



www.mg.co.id

AC Milan Kembali Atasi Napoli

MILAN (IM) – AC Milan mengatasi perlawanan Napoli pada leg pertama perempatfinal Liga Champions, di San Siro, Milan, Kamis (13/4) dinihari WIB. Milan menang 1-0 lewat gol Ismael Bennacer pada menit ke-40.

Milan bisa mengimbangi Napoli. Tuan rumah melepaskan 12 shots dan hanya dua yang tepat sasaran, saat Napoli justru bisa melepaskan 16 tembakan dan 6 yang on target.

Gol Bennacer lahir lewat serangan yang dibantu dengan rapi. Brahim Diaz menjadi kreator dengan membawa bola dari daerah sendiri ke depan. Ia sempat bekerja sama dengan Rafael Leao, bola mudian diarahkan ke sisi kanan dan disambar Bennacer dengan sepekan keras ke gawang Napoli.

Rossoneri bagaikan pawang bagi Il Partenopei yang dikenal buas musim ini.

Sebab, dua kemenangan bisa mereka raih atas sang lawan bulan ini.

Sebelumnya Milan bisa mengkasak Napoli 4-0 di Liga Italia awal bulan lalu. Kemenangan keduanya cuma berjarak 10 hari sejak pesta gol itu.

Ismael Bennacer mengaku senang dengan hasil tersebut. Namun ia mengingatkan perjuangan belumlah selesai. “Kami harus mempersiapkan diri dengan baik untuk laga di kandang Napoli. Masih ada pertandingan lain yang akan dimainkan, kami juga menghadapi Bologna dalam tiga hari dan perlu memulihkan diri dengan cara terbaik, melakukan semuanya bersama-sama.

Itu adalah sikap yang baik, kami harus terus seperti ini,” kata Bennacer kepada Amazon Italia. ●

ISMAEL BENNACER
Pemain AC Milan



Liverpool Berhenti Buru Bellingham

LIVERPOOL (IM) – Liverpool dikabarkan tak jadi memburu Jude Bellingham. Masalah harga yang terlalu tinggi menjadi kendala bagi klub untuk mendatangkan gelandang muda Borussia Dortmund itu.

Sebelumnya Bellingham diketahui jadi salah satu incaran utama Liverpool di bursa transfer musim panas nanti. Gelandang tengah berusia 19 tahun itu dinilai akan menambah kekuatan di lini kedua.

Namun muncul kabar bahwa Borussia Dortmund akan melepas Bellingham mulai harga 120 juta Euro atau setara nyaris Rp2 triliun. Sedangkan Liverpool, cuma punya budget Rp4 triliun untuk belanja.

Jika hanya mendatangkan Bellingham, maka The Reds tidak punya cukup uang untuk membeli pemain-pemain lainnya. Maka, dana belanja The Reds akan dipakai kalau bisa untuk beli 2-3 gelandang baru.

Liverpool diketahui belum memberikan proposal resmi untuk penawaran Bellingham. Kini, tersisa Manchester City dan Real Madrid yang berburunya. Tak ketinggalan, Manchester United kabarnya mau ikut mencarinya.

Sebelumnya kapten Liverpool, Jordan Henderson bicara soal kans Bellingham merapat ke timnya. “Akan ada satu klub yang akhirnya bakal mendatangkannya, entah itu sekarang atau satu tahun atau dua tahun ke depan, dan itu adalah klub yang beruntung,” kata Henderson dikutip Liverpool Echo.

Soal kualitas, Henderson mengakui Bellingham punya potensi yang sulit diukur. “Potensinya tak terbatas. Sejujurnya, saya tak bisa percaya dengan usianya, dengan seberapa matang permainannya, seberapa matang dia di luar lapangan, di gym, saat latihan, semuanya, termasuk hari pemulihan setelah laga. Dia berdedikasi sekali terhadap sepakbola,” ungkap Henderson. ●

JUDE BELLINGHAM
Pemain Borussia Dortmund



Kalahkan Chelsea, Madrid Tidak Mau Terlenta

“Ini belum selesai. Kami harus berjuang dan berkorban di Stamford Bridge nanti. Jangan lupa, Chelsea adalah tim bagus dengan pemain yang oke,” ujar Carlo Ancelotti.

MADRID (IM) – Real Madrid menaklukkan Chelsea 2-0 pada leg pertama perempatfinal Liga Champions yang berlangsung di Santiago Bernabeu, Kamis (13/4) dinihari WIB. Namun hasil itu tak membuat Los Blancos jemawa lolos ke semifinal.

Gol Madrid dicetak Karim Benzema pada menit ke-21 dan Marco Asensio di menit ke-74. Chelsea harus bermain dengan 10 pemain sejak menit ke-59 usai kartu merah Ben Chilwell.

Statistik mencatat, Real Madrid melepas 18 tembakan (10 on target) dan 57 persen penguasaan bola. Itu artinya unggul jauh ketimbang Chelsea yang membuat 7 attempts (3 on target) dan 43 persen ball possession.

Pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti mengapresiasi kemenangan timnya. “Kami puas dengan pertandingan ini. Kami menang 2-0 dan memanfaatkan pertandingan ini. Itu adalah laga yang bagus dan kami harus siap untuk pertarungan berikutnya,” kata Ancelotti dilansir dari BBC.

Namun Ancelotti mengingatkan anak asuhnya bahwa masih ada leg kedua di kandang lawan. “Ini belum selesai. Kami harus berjuang dan berkorban di Stamford Bridge. Hal yang normal, ini adalah perempatfinal Liga Champions. Jangan lupa Chelsea adalah tim bagus dengan pemain yang oke,” ujarnya.

Kemenangan ini membuah rekam untuk Ancelotti. Ia menjadi ‘raja’ kemenangan El Real di Liga Champions. Dalam catatan BBC, Ancelotti kini sudah mengemas 35 kemenangan bersama Madrid di Liga Champions. Dia menjadi pelatih dengan catatan kemenangan terbanyak, melewati Vicente del Bosque, yang mencatatkan 34 kemenangan.

Saat unggul lebih dulu di bawah asuhan Ancelotti, Madrid belum kalah. Dalam 30 pertandingan, Madrid membukukan 29 kemenangan dan satu hasil imbang seperti dilansir oleh Squawka.

Khusus bagi Benzema, ia tengah suka membobol gawang klub-klub Inggris di Liga Champions. Squawka mencatat, 11 gol terakhir Benzema di Liga Champions bersarang di klub Premier League. Semuanya terjadi pada babak gugur melawan tiga tim Inggris berbeda.

Selain Chelsea, Benzema sebelumnya membobol gawang Liverpool tiga kali pada babak 16 besar Liga Champions 2022/2023. Tiga gol

dicetak melawan Manchester City pada dua leg semifinal musim lalu.

Benzema juga berhasil menggetarkan jala Chelsea empat kali pada babak perempatfinal Liga Champions 2021/2022. Alhasil, gawang The Blues bobol lima kali melawan pemenang Ballon d’Or 2022 itu dalam dua musim.

Kendati Real Madrid menang 2-0 atas Chelsea, kiper Thibaut Courtois mengaku tidak puas. Dia menilai Los Blancos bisa meraih hasil yang lebih di leg pertama ini. “Setiap kali Anda memainkan pertandingan penting pada tahap kompetisi ini, Anda merasa bahwa Anda bisa melakukannya lebih baik. 2-0 adalah hasil yang bagus, bahkan jika Chelsea pada akhirnya nyaris, tetapi kami kesal karena kami tidak mencetak gol ketiga atau keempat,” ujar Courtois dilansir dari Tutto Mercato.

Dia berharap Real Madrid bisa menjaga keunggulannya dan lolos ke semifinal.

“Saya harap kami tidak akan menyesali ini ketika kami bermain di London dalam waktu seminggu,” ujar kiper asal Belgia itu.

Sementara itu manajer interim Chelsea Frank Lampard tetap berharap adanya keajaiban untuk The Blues. Sebab Lampard melihat Chelsea masih bisa melawan Madrid sekalipun bermain dengan 10 orang.

“Saya bangga dengan performa 10 pemain. Kekecewaan kami adalah terlalu mudah memberikan bola mati untuk lawan dan sulit bangkit. Saya rasa mereka tidak bisa mendominasi saat kami bermain dengan 10 orang. Ini karena semangat. Kami punya banyak peluang lewat Joao Felix, Raheem Sterling, Mason Mount. Sesuatu yang spesial bisa terjadi di Stamford Bridge. Kami harus percaya itu,” ujar Lampard kepada BT Sport.

Selanjutnya Chelsea akan menjadi tuan rumah untuk leg kedua pada 19 April 2023. ● vit

Arsenal Fokus ke Diri Sendiri

LONDON (IM) – Arsenal gagal memperlebar jarak dengan Manchester City pada akhir pekan lalu. Arsenal hanya bermain imbang 2-2 dengan Liverpool di Anfield setelah sempat memimpin dua gol.

Arsenal kini hanya unggul enam angka dari Manchester City selaku penghuni sementara posisi kedua. Namun, peluang Meriam London untuk menjadi juara Liga Inggris tak bergantung tim lain.

Pekerjaan rumah Arsenal menjadi semakin berat karena Manchester City mengantongi satu pertandingan lebih sedikit. Kedua tim juga masih harus saling berhadapan pada bulan ini.

Striker The Gunners, Bukayo Saka menegaskan, secara keseluruhan, Arsenal masih belum mengganggu nasib dengan hasil pertandingan Manchester City lainnya.

“Kami tahu bahwa semuanya ada di tangan kami dan kami hanya harus terus menjalani laga demi laga. Jika kami memenangkan delapan pertandingan terakhir ini dan mendapatkan hasil yang bagus, gelar bisa menjadi milik kami, jadi kami harus tetap fokus,” kata Saka dikutip dari situs resmi Arsenal.

Arsenal selanjutnya bertanding ke markas West Ham United akhir pekan ini. Laga tersebut tidak akan mudah karena West Ham masih harus berjuang menajau dari zona degradasi.

“Ini musim yang panjang dan kami harus konsisten sepanjang jalan, jadi itulah yang akan kami coba lakukan. Kami belum memikirkan trofi, tetapi fokus ke

setiap laga yang kami hadapi. Kami harus melakukan sesuatu untuk tidak tergelincir,” tandas Saka. ● vit



Sabitzer Merasa Nyaman di MU

MANCHESTER (IM) – Masa depan Marcel Sabitzer di Manchester United (MU) masih belum jelas. Walau sejetinya ia merasa nyaman bersama klub yang bermarkas di Old Trafford itu.

Sabitzer bergabung ke MU pada awal tahun 2023. Dia didatangkan dari Bayern Munich dengan status pinjaman. Ia telah 12 kali tampil berseragam Setan Merah di semua kompetisi, hampir semuanya sebagai starting XI. Gelandang 29 tahun itu juga berhasil mempersembahkan gelar Piala Liga Inggris buat Man United.

Ia sendiri mengaku antusias berkarier di Liga Inggris. Dia pun berharap bisa bermain lebih lama bersama Manchester United.

Hanya saja belum ada pembahasan mengenai pembelian permanen Sabitzer oleh manajemen MU. Bayern Munich hanya meminjamkannya hingga akhir musim ini. “United sudah menjelaskan bahwa itu adalah proyek sampai musim

panas, kita lihat saja. Sampai saat itu, saya ingin memberikan segalanya di sini,” ujar Sabitzer, dikutip dari Daily Mail.

Sabitzer menjelaskan, semuanya bisa dievaluasi. Namun dirinya sangat menyukai atmosfer sepakbola di Liga Inggris. “Ini kesempatan pinjaman tanpa opsi. Di musim panas, situasinya akan dievaluasi. Namun saya dapat mengatakan bahwa saya menemukan tempat saya di sini. Sekarang saya tahu Liga Premier dan bisa mengatakan tidak ada yang lebih baik, lebih intens dan lebih keras. Setiap pertandingan adalah pertarungan. Ini adalah liga terbaik di dunia. Ketika Anda bermain sekali di sini, Anda tahu ini tidak ada bandingannya,” tandas Sabitzer. ● vit



LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com